

KABAR TERBARU

Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah Gelar Pengarahan Penguatan Keamanan dan Ketertiban di Lapas / LPKA / Rutan Secara Virtual

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 17, 2024 - 11:46



CILACAP, INFO_PAS – Untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di Lembaga Pemasyarakatan, Lembaga Pembinaan Khusus Anak, dan Rumah Tahanan Negara, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah

mengadakan kegiatan penguatan keamanan dan ketertiban secara virtual melalui Zoom pada Rabu (16/10/24).

Kegiatan ini diikuti oleh berbagai satuan kerja pemasyarakatan, termasuk Lapas Karanganyar, dengan kehadiran Ka. KPLP, Kasi Adm. Kamtib, Kasubsi Keamanan, Kasubsi Portatib, serta sejumlah staf.

Acara dimulai dengan sambutan dari Kabid Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Perawatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Basan Baran, dan Keamanan, Bapak Budi Yuliarno, yang menyoroti pentingnya peningkatan fokus pengamanan, khususnya menjelang akhir tahun.

"Menjelang akhir tahun, potensi kerawanan keamanan meningkat, sehingga kita semua harus lebih waspada dan menjalankan tugas sesuai tiga kunci pemasyarakatan maju: deteksi dini gangguan keamanan, pemberantasan narkoba, dan sinergi dengan aparat penegak hukum," kata Budi Yuliarno. Ia juga menggarisbawahi pentingnya pengawasan ketat dan kepatuhan pada SOP.

Pembina Pemasyarakatan Ahli Madya, Bapak Andil, memberikan pemaparan tentang peran Satgas Kamtib dan Satops Patnal dalam menjaga ketertiban di lapas, LPKA, dan rutan, serta menekankan pentingnya koordinasi antar satuan tugas.

Selanjutnya, Kepala Sub Bidang Pengelolaan Benda Sitaan, Barang Rampasan Negara, dan Keamanan, Bapak Saiful Buchori, menekankan pentingnya pelaksanaan tugas rutin, seperti pengeledahan yang harus dilaksanakan secara profesional dan dilaporkan secara teratur. Ia juga menegaskan bahwa setiap pelanggaran SOP harus segera diperbaiki.

Kegiatan diakhiri dengan sesi tanya jawab interaktif, yang memungkinkan peserta untuk berbagi pandangan dan pengalaman dalam menjaga keamanan di lingkungan kerja masing-masing.